

## Consenso en el Parlamento para elevar a 20 años la base de cálculo de las pensio

Escrito por andreseljedi - 06/10/2010 15:53

---

Los grupos parlamentarios reunidos en la Comisión del Pacto de Toledo del Congreso están de acuerdo en consensuar el aumento del cálculo de las pensiones, actualmente situado en 15 años, y que la subida sea de forma progresiva.

El anuncio lo ha hecho la diputada socialista, Isabel López i Chamosa, quien ha confirmado que hay "consenso" para subir el periodo de cálculo. "Es uno de los consensos que hay, no se perjudica a nadie porque se hará poco a poco".

El punto más discordante y sobre el que no se ha avanzado nada es en el retraso de la edad de jubilación de 65 a 67 años, según la diputada socialista.

FUENTE: EL MUNDO

<http://www.elmundo.es/mundodinero/2010/10/06/economia/1286361162.html>

ESTo significa que por lo general,se cobrará menos, a la hora de calcular tu pensión, ya que hace se suele cobrar mas, cuanto mas cerca estes de la edad de jubilación.

=====

## Re: Consenso en el Parlamento para elevar a 20 años la base de cálculo de las pensio

Escrito por tucapital.es - 06/10/2010 16:02

---

Efectivamente cuanto más tiempo para promediar, menos será la media, e incluso más probabilidad de que en alguno de esos años estés en el paro.

Salu2.

=====

## Re: Consenso en el Parlamento para elevar a 20 años la base de cálculo de las pensio

Escrito por Psicodromo - 06/10/2010 18:58

---

ya te digo, yo pienso que no llegare a disfrutar si quiera mi jubilacion

=====

## Re: Consenso en el Parlamento para elevar a 20 años la base de cálculo de las pensio

Escrito por andreseljedi - 06/10/2010 22:24

---

Se dice que actualmente, las pensiones se autogestionana, de lo cotizado, pero dentro de 20 años, el 30% de la población estará en edad de jubularse, con lo que se tendrá que coger de los trabajadores actuales.

Los que estamos por los 30 pocos, se endureceran mucho, si es que se llega a cobrar.  
En el 2050, la mitad de la población española en edad de trabajar sera mayor de 65 años, habra 1 trabajador por cada abuelete.  
Seguro que se subira la edad a las 70 años, y se calculará con toda la vida laboral.

Asi que estoy pensando en montar una cadena de geriatricos, que seguro que tengo cada vez mas trabajo.

---

## Re: Consenso en el Parlamento para elevar a 20 años la base de cálculo de las pensio

Escrito por juanmanuc - 07/10/2010 12:38

---

A este paso vamos a tener que dejar de preocuparnos por la jubilación, mejor darla por perdida, asi nos iremos centrando en como sobrevivir sin contar con ella.

Lo de los geriatricos no es mala idea ,si quieres socio, me llamas, seguro que funciona por lo menos al principio. Aunque mas adelante continuando la cadena, y si no se pone remedio, tendríamos que cerrar, el problema será que los jubilados tambien lo tendrán crudo para poder pagar el geriátrico.

Es pa flipar en colores, despues de estos ultimos 4 años es bastante probable que España esté mas arruinada de lo que la mayoría creemos, o queremos creer.

Como debe estar el tema para que las dos ministras el otro día se embarcaran en el estrecho, en busca del oro de los galeones españoles hundidos, parece casi un tebeo de F.Ibañez con corrección de genero, "Mortadelo y Filemon a la Caza del Tesoro Hundido", parece una anecdotita graciosa verdad, lo malo es, que pasó lo que era de esperar, y no encontraron mas que chatarra.

La que nos espera pinta guapa... pero claro aqui nadie es culpable, la culpa la tiene la crisis mundial que casualmente ha pegado seis veces mas fuerte aquí que en el resto del mundo.

Pero que mala suerrrrte hemos tenido, diria Pepelui el gafez.

Salu2.

---

## Re: Consenso en el Parlamento para elevar a 20 años la base de cálculo de las pensio

Escrito por andreseljedi - 07/10/2010 19:51

---

Pues ayer salieron en la tv diciendo que no hay consenso en nada, solo acercamiento.

Y el gobierno les a instado a que lleguen un acuerdo antes de fin de año.

¿hace falta mas de 3 meses parar llegar a un acuerdo, de algo que se está hablando desde hace 6?

Joer, que no están diseñando un acelerador de partículas.

De verdad, esto politicos no tienen nada que envidiar a los de brasil, como el payaso tiririca.

=====